



MARCO VENCATO, Dr phil. I

Gebert Rüt Stiftung

Vice-directeur

St. Alban-Vorstadt 12

CH 4052 Bâle

Tél. +41 61 270 88 20 | Mobile +41 76 542 60 73

marco.vencato@grstiftung.ch | grstiftung.ch

MATION ET PARCOURS PROFESSIONNEL

Marco Vencato, né en 1975, a grandi à Liestal. Il a étudié l'histoire, la langue et la littérature italiennes à Bâle, Strasbourg et Zurich et a suivi le cursus transdisciplinaire «Mensch – Gesellschaft – Umwelt». Ses études de doctorat l'ont conduit à Naples et à l'Istituto Svizzero de Rome. Après son doctorat, il a été assistant scientifique auprès du professeur Achatz von Müller au séminaire d'histoire de Bâle. Parallèlement, il a participé pour l'Université de Bâle au «CLIOHRES Network of Excellence» du 6e programme-cadre de recherche de l'UE.

De 2009 à 2016, Marco Vencato a travaillé comme conseiller scientifique auprès du Conseil suisse de la science et de l'innovation. Dans cette fonction, il était responsable de la conception, de la coordination et de la réalisation de projets de grande envergure et a traité un grand nombre de thèmes de politique scientifique (entre autres «Encouragement de la relève», «Constellations d'acteurs FRI», «Compréhension large de l'innovation»). L'évaluation d'organes de recherche nationaux tels que le centre de compétences technologiques «inspire AG» et le Fonds national suisse faisait également partie de ses tâches, tout comme la communication externe et les publications du Conseil de la science.

ACTIVITÉS ET PRIORITÉS ACTUELLES

Marco Vencato est engagé dans le domaine opérationnel de la fondation et soutient le conseil de fondation dans des questions stratégiques ciblées. Il dirige des programmes de soutien spécifiques de la fondation, conseille les candidats et accompagne les projets en cours dans les domaines d'activité concernés par la fondation.

Dans le cadre du cluster stratégique de soutien, il est principalement responsable de la direction des programmes «[First Ventures](#)» et «[Scientainment](#)». À ce titre, il accompagne les jeunes fondateurs de start-ups dans les hautes écoles spécialisées et supervise des projets innovants dans les domaines de la communication scientifique et du journalisme. L'évolution de ces programmes de soutien fait également partie de ses missions, tout comme le lancement de nouvelles initiatives en coordination avec le conseil de fondation. En outre, il suit un large éventail de projets d'innovation dans toute la Suisse. Sur le plan stratégique, il est responsable du positionnement de la fondation en tant qu'agence de soutien.